

## UN JUSTO Y MEREcido HOMENAJE A LAS MADRES DE LA DISA JAÉN

El Director, funcionarios y trabajadores de la Sub Región de Salud Jaén con actividades deportivas, entrega de presentes y un almuerzo de camaradería el viernes último brindaron un justo y merecido homenaje a las madres de la Disa Jaén.

“Esto es un reconocimiento al trabajo diario que realizan nuestras queridas madres de la Disa Jaén, tanto de la sede institucional como de la periferie, sea en el hogar y también en su centro de labores, en ese sentido a nombre del Director General y trabajadores les decimos “Feliz Día de la Madre”, expresó el Dr. Carlos Abad Sevillano, Director de la Salud de las Personas de la Disa Jaén.

Quiero agradecer al personal de la Disa Jaén que ha hecho posible estas actividades para engrerir a las madres de nuestra institución y aprovechamos en esta fecha tan especial para renovar nuestro compromiso de seguir trabajando por acercar los servicios de salud a la población con calidad y calidez. Agregó Abad Sevillano.